

2025.10

帯広葵学園

東士狩保育所

所長 加藤光恵



ウ

# 号所長だより



## 会話から

10月に入り、朝夕の風に秋の気配を感じる季節となりました。子どもたちは、相変わらずそれぞれの個性を発揮しながら元気よく過ごしています。

先日は駒場認定こども園へ、お店屋さんごっこに参加してきました。東士狩のお友達も「ポップコーン、ポテト、ドーナツ」のお店を出し、店で売る人、買い物に行く人、前半後半で交代をして楽しんできました。ごっこ遊びに欠かせないのが“会話”ですね。会話が得意な子もちょっと恥ずかしい子も、「いらっしゃいませー なににしますか？ ちょっととまってくださいー」お客様は「●●ください」と会話をします。子ども達の元気な「いらっしゃいませー！」の呼び込みの声は、どんな子が買いに来てくれるかな？喜んでくれるかな？と期待いっぱいの声です。回転しやガチャガチャやさん、英語で会話をしなきゃ買えない風船屋さんなど、どのお店もワクワクいっぱいのお店が並び、会話の声もどんどん大きくなっていました。そして自由行動ですので、友だちと一緒にしたり、ひとりでまわったり、それも自由です。自分で考えて行動します。混雑しているお店を後回しにしてみたり、まずグルッとまわって、どんなお店があるか確認してから決めてみたり、みんなよく考えています。どーしようかな…何て言えばいいのかなあ…と不安もあったけど、お店屋さんに気持ちが伝わった時はとっても嬉しそう！よく見てよく考えて、言葉を駆使しながら積極的にお店屋さんめぐりができましたよ。

今月の後半も焼いもやハロウィン等楽しみな行事が待っています。体調管理には十分注意したいですね。※ハロウィン衣装の準備もよろしくお願ひしますね



**最近の写真**




## クマ出没注意

最近全国的にクマの出没が報道でも多く伝えられていますね。東士狩でも保育所のすぐ近くでクマが発見されました 冬眠間近なクマさんに気をつけましょう。



葵学園ではインスタグラムで各園の様子を配信しています たまに東士狩も掲載されますので是非フォローして子ども達の様子をご覧ください

## お願ひ

来年度(2026年度)の入所申し込みが始まっています。お近くに小さいお子様がおりましたらお声かけしていただけるようお願いします。見学も出来ます。

☎ 42-3808

※2名問い合わせがきております